

# Cospedal presenta la II Cumbre Internacional del Vino

La Noche en Vino, jornadas de puertas abiertas en las bodegas, catas comentadas y una Conferencia Internacional componen el programa que se desarrollará del 12 al 14 de marzo en dieciséis ciudades de la región

## ELPERIÓDICO

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, presentó la pasada semana, primero en el Palacio de Fuensalida y un día después en el Senado, la segunda edición de la Cumbre Internacional del Vino que se celebrará los próximos 12, 13 y 14 de marzo en dieciséis ciudades de la región. Aunar cultura y sociedad en torno al producto estrella de la región, hacer partícipes a los ciudadanos en la promoción de los vinos y atraer turistas son los objetivos esenciales de la cumbre. Cospedal estuvo acompañada por la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, y el periodista británico experto en vino, Harold Heckle, además de representantes de los sectores del vino y la cultura, de la hostelería y los medios de comunicación. "Con esta segunda cumbre queremos volver a posicionar a Castilla-La Mancha como foro internacional del vino, además de consolidar su vocación periódica y de continuidad", dijo.

Para la presidenta regional, "en Castilla-La Mancha sólo



Cospedal en la presentación de la Cumbre en el Senado.

nos hace falta una cosa y es poner en valor la magnífica calidad de nuestros caldos. Para ello tenemos que seguir perseverando en la voluntad y el trabajo bien hecho pues no hay que olvidar que las más de 436.000 hectáreas y 90.000 explotaciones hacen de nuestra región el gran viñedo del mundo".

Por su parte, Isabel García Tejerina, aseguró que esta segunda edición de la cumbre supone "una gran oportunidad para intercambiar ideas y propuestas y contribuir a materializar el futuro

por el que todos estamos trabajando. La cumbre será un éxito y una plataforma necesaria para alcanzar los objetivos que son de todos".

Las ciudades que albergarán actos de la II Cumbre Internacional del Vino serán las cinco capitales, además de Almansa, Campo de Criptana, Hellín, Manzanares, Talavera de la Reina, Tarancón, Tomelloso, Valdepeñas, Villarrobledo y Corral de Almaguer. Como en la primera edición tendrá lugar una Conferencia Internacional, la Noche en Vino y la Jornada

de Puertas Abiertas en Bodegas, mientras que entre las novedades destaca una demostración del maridaje entre vino y cocina, con un *show-cooking* en directo a cargo de la Selección Española de Cocina y una conferencia de Josep Roca, reconocido sumiller y camarero de vinos de Can Roca.

Otro aspecto importante serán las catas comentadas que dirigirán enólogos expertos de la región que marcarán las pautas necesarias para saber apreciar los innumerables matices de aromas, sabores y colores que atesoran los vinos de la región.

También se celebrarán diversas actividades culturales, como charlas, coloquios y conferencias como la del *Vino y salud* o *El vino en el Quijote*, conciertos de artistas como Manu Tenorio, Pitingo, Isabel Luna, Diego El Cigala, Antonio Carmona José Mercé, María Toledo o Niña Pastori, que actuarán simultáneamente en distintos puntos de la región. Los conciertos serán gratuitos.

Asimismo, los campus universitarios acogerán el próximo 13 de marzo diferentes cursos de cata.

## Verum presenta sus nuevos vinos en Madrid

### ELPERIÓDICO

El restaurante de Madrid Metro Bistró albergó el pasado 19 de febrero la presentación de los nuevos vinos de Bodegas y Viñedos Verum, acto que también incluyó la inauguración de la muestra de fotografías ganadoras y finalistas del I Certamen Nacional de Fotografía Bodegas Verum, Vino y Vendimia. La muestra, que permanecerá abierta tres semanas, nace con vocación itinerante, y viajará a distintas ciudades de España. El acto resultó todo un éxito. Los representantes de la bodega estuvieron acompañados de profesionales de la restauración, el arte y de los medios de comunicación, en un cóctel perfecto para disfrutar tanto de la compañía como de los vinos, que estuvieron armonizados con la excelente cocina de Metro Bistró.

## La Asociación de Empresarios de Tomelloso celebra elecciones para renovar su junta directiva

### ELPERIÓDICO

La Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso ha convocado una asamblea general extraordinaria para la elección de nueva junta directiva. Tendrá lugar el próximo 21 de marzo en la sede de la Asociación. En el orden del día figuran la lectura de las candidaturas presentadas, la votación y finalmente la proclamación de la nueva junta directiva.

Los Estatutos establecen que la fecha final para la presentación de candidaturas será la del 16 de marzo. Cada candidatura tendrá que reunir los avales necesarios y presentarlos ante la secretaría de la asociación. Las candidaturas tendrán que ser avaladas

por, al menos, 38 socios de pleno derecho de la Asociación, es decir, el 15% de los socios. Ningún socio podrá

avalarse más de una candidatura.

El siguiente paso será la presentación y publicación de

candidaturas. Cada lista tendrá que contar con un mínimo de 17 asociados y un máximo de 20. El voto será libre, directo o delegado y secreto, en papcletas oficiales que facilitará la Asociación. Para la resolución de incidencias y recursos que se planteen o se deduzcan durante todo el proceso electoral se ha nombrado un comité electoral que estará presidido por Luis Antonio Perales.

El actual presidente de la Asociación, Antonio Sánchez, sustituyó a Julián Jurado como presidente hace algo más de un año. Sánchez figurará en una de las candidaturas que se presentarán y, si resulta la más votada, después elegirá al presidente entre todos sus miembros.

